



## 'Aplanadora' de la 4T: oposición acusa 'ausencia' de diputados en debate sobre Reforma Judicial

Legisladores de la oposición a la "Cuarta Transformación" ponen en duda la aprobación en lo general de la Reforma al Poder Judicial en la Cámara de Diputados, pues señalan que en la sede alterna ubicada en el deportivo Mixhuca se presentaron personas a las que no les corresponde estar ahí.

De acuerdo con el reporte de Maru Rojas en el programa de Ciro Gómez Leyva, "hay muchos asesores" en la parte que sólo deberían ocupar los diputados.

En ese sentido, detalló que como es una nueva Legislatura hay muchas personas que no se conocen entre sí, así que no pueden garantizar que todos sean diputados.

"Los panistas decían: '¿quién nos garantiza que esta abrumadora mayoría de trescientos setenta y algo sean verdaderamente los diputados federales y no los asesores?', mencionó Maru Rojas.

Por su parte, Ivonne Ortega, coordinadora de MC, denunció que en la sede de Ciudad Deportiva no hay quorum (de diputados) sino que hay choferes y staff ocupando los lugares de los legisladores.

Entre las ausencias más notables destacó que en el lugar ya no estaba Eruviel Ávila ni Carlos Puente, ambos miembros del PVEM. "Estamos seguros de que no hay diputados, aquí hay choferes, aquí hay personas de diferentes... ¡staff! Pero no, los diputados aquí no (están)", dijo en entrevista para Latinus.

<https://www.radioformula.com.mx/nacional/2024/9/4/aplanadora-de-la-4t-oposicion-acusa-ausencia-de-diputados-en-debate-sobre-reforma-judicial-831689.html>